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Comissão deDireitos da Mulher, da Criança, do Adolescente e
do Idoso

A reunião teve início com a fala da Presideme Gláucia Berenice que agradeceu a presença dos
demais vereadores. Duda Hidalgo e Brando Veiga. À vereadora agradeceu à presença dos demaiseressaltou a importância da Comissão na defesa das direitos das mulheres. O vereador Brando Veiga
agradeceu a presença de todase ressaltou o papel da Comissão na Defesa dos Idosos. À vereador
Gláucia falou sobre o aumento dos casos de violência contra a mulher o idoso durante a pandemia,
Também apresentou dados sobre os casos d violência sexual no município, Prosseguiu falando
sabre a necessidade de ajuste dos serviços públicos para o modo anline para a captação de
denúncias. A vereadora Duda Hidalgo falou sobre a necessidade do um maior comato com a
população para colher ideias sobre possíveis melhorias. A vereadora Gláucia falou sobre a
importância de buscar a consultoria de associações pró defesa da mulher. Overeador Brando Veiga.
defendeu a necessidado de ouvir 35 autoridades locais para identificar problemas operacionais de
modoà auxiliar os órgãos que visama proteção das mulheres e idosos. Os debates prosseguiram em
tomo de ideias para a instrumentalização dos trabalhos. Nada Mais havendo foi encerrada a
presemo reunião as 15:26.
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